
令和４年第３回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和４年５月１０日（火）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、市村委員、大﨑委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長、

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前９時３０分

（細江教育長が再任のあいさつ）

子どもたちや町の皆さんが学んで良かった、住んで良かったと誇れるような教育行

政を進めていきたい。

（大﨑委員が再任のあいさつ）

小学校統合・学力向上などいろんな面で節目となっている。子どもたちの教育のた

め尽力していきたい。

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 付議議件

（１） 議案第５号 宝達志水町教育委員会教育長職務代理者の選任について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、教育長

が指名し、承認された。

近岡委員を指名。

（２） 議案第６号 宝達志水町立中学校部活動外部指導員に関する要綱の一部を

改正する告示について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案の

とおり承認された。

（３） 議案第７号 宝達志水町部活動指導員配置事業実施要綱の制定について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案の

とおり承認された。



（４） 議案第８号 宝達志水町立学校設置条例の一部を改正する条例（案）に関

する意見聴取について

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

より非公開で審議され、原案のとおり承認された。

４ 報告事項

（１）令和４年度要・準要保護児童生徒の認定について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明し、原案の

とおり承認された。

（２）宝達志水町教育委員会所管の委員の委嘱について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明を行った。

５ その他

今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が今後の日程について説明を行っ

た。



（委員の意見等）

質問 大﨑委員（議案第７号について）

〇具体的には（ソフト）テニス部か。また、それ以外の部活動に導入するのか。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○今のところ、ソフトテニス部のみ。今後、地域に受皿を広げていくという

中では、広がっていくものと思われる。

細江教育長

○教員免許が無くても問題は無く、６月にある研修を受けて部活動指導員とし

て任命する。

質問 松田委員（議案第７号について）

○体育系の部活動のことだったが文系はどうなのか。

回答 細江教育長

〇文系でも大丈夫。

質問 市村委員（その他）

〇東大セミナーの今年度の開催計画は。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

〇７月に２回、８月に夏期集中講座、１１月・１２月に計３回予定している。

細江教育長

○日程調整、参加者の絞り込みをしている。西岡壱誠氏の保護者向けの講演会

も計画している。また、東大生、金大生の学習会も予定している。

質問 市村委員（その他）

〇コロナの移動制限がなくなったが、連休中の文化財施設の入り込み状況は。

また、入館者を増加させる取り組みは。

回答 宮本生涯学習課長

〇連休中の集計はまだとっていないが、喜多家は両替を２回していることから

それ相応の来場者があったと思われる。

喜多家は旅行会社とタイアップして、若干ではあるが入場者増をはかってい

る。

定免公民館長・図書館長

○来年度の国民文化祭で岡部家が会場となる。ことし６月に琴の演奏会があ

り、これらを機会に文化財施設を知ってもらう。

質問 市村委員（その他）

〇学校でのコロナ感染が散見されるが、対策強化を教えてほしい。

回答 岡本学校教育担当課長

○学校の中での感染はない。家庭内感染で自宅待機となり、その後本人が感染

し長引いている。基本的にはこれまでどおり、うがい、手洗い、マスク着用。

給食は黙食、授業中のソーシャルディスタンスなどの徹底をはかっている。



体調がすぐれない場合は無理に登校させず、出席停止扱いとしている。

部活動で陽性者が出て、郡市大会の出場を辞退したが、いじめにつながらな

いよう人権に配慮した指導をするよう伝えている。

質問 市村委員（その他）

〇まんが図書館について、教育委員として開館前に見学したい。

回答 宮本生涯学習課長

〇開館前に見学することは可能。

質問 近岡委員（その他）

〇大型連休が終わったが、児童生徒の状況は。

回答 岡本学校教育担当課長

〇連休後は、コロナ関係での欠席が多く見受けられる。陽性者の自宅待機、感

染が不安で登校を控えるケース、ワクチンの副反応などが理由。

質問 近岡委員（その他）

〇心配ごとの心のケアは。

回答 岡本学校教育担当課長

〇児童生徒や保護者には、遠慮なくスクールカウンセラーに相談するよう伝え

てある。

質問 近岡委員（その他）

〇まんが図書館について、新聞報道されているが、開館はどういうふうになる

のか。

回答 宮本生涯学習課長

〇玄関ポーチの塗り替え、タイルの修繕をする。また、４月の臨時会で予算化

し、トイレの洋式、エアコンの整備を行う。開館については、宝達スポーツ

文化コミッションが決定し、町もそれにあわせて進めていく。

細江教育長

○４月下旬の開館予定だった。早く開館してほしいという要望はある、本はそ

ろっているが内装ができていない。

質問 大﨑委員（その他）

〇東大セミナーは中学生対象だが、中学校の先生と連携をとり、相乗効果とな

るよう取り組んでほしい。

回答 細江教育長

〇地域おこし協力隊の山崎さんが学校で指導しており、学習の遅れのある生徒

の対応をしている。小学校についても英語の指導をしている。学校と連携し

進めていきたい。



閉 会 午前１０時２３分

質問 松田委員（その他）

〇ＳＳＴＲ、バイクの子どもへの安全確保は。学校への注意喚起は。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○ライダーの法令遵守が基本だが、危険な面もありうるので、学校へ注意喚起

をしていきたい。

質問 松田委員（その他）

〇食材が値上げしているが、給食費の影響はあるか。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○委託事業者からの要望はない。今のところ値上げの話はない。要望が出てく

れば財政部局と相談していきたい。


